



Premiada una enfermera abulense por una investigación sobre cáncer y apnea

La joven María Paz Gallego, formada en la Escuela de Enfermería de la USAL en Ávila, ha recibido un importante galardón

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

A sus 22 años y con la carrera de Enfermería recién terminada, la abulense María de la Paz Gallego Enríquez acaba de lograr el Primer Premio al Mejor Proyecto de Investigación llevado a cabo por estudiantes de esa titulación, otorgado en el XVIII Encuentro Internacional de Investigación en Cuidados de Salud, celebrado en Vitoria. Para ella, igual que para la Escuela de Enfermería de Ávila adscrita a la Universidad de Salamanca, el galardón supone una gran satisfacción. «Para mí es muy importante para ampliar curriculum, fundamental a la hora de encontrar trabajo», que es precisamente la situa-

ción en la que ella se encuentra ahora tras haber concluido «en mayo» sus estudios universitarios. «Desde entonces he hecho alguna sustitución, así que estoy preparándome la oposición», comenta.

El XVIII Encuentro Internacional de Investigación en Cuidados de Salud constituye «el evento de investigación de la profesión de enfermería más importante que se celebra en España, siendo de ámbito internacional», de ahí que el galardón recibido por una alumna de la Escuela de Enfermería de Ávila sea para este centro «un reconocimiento de gran relevancia», destacan desde el mismo.

María Paz Gallego ha sido pre-



María Paz Gallego, enfermera premiada.

miada por una investigación a la que dedicó «cinco meses» de trabajo titulado 'Apnea obstructiva del sueño como factor de riesgo de cáncer', que de hecho está «preparado para llevar a cabo un estudio real», subraya.

La investigación abulense premiada no es la única presentada al citado congreso internacional por alumnas de la Escuela de Enfermería de Ávila. De hecho, «el 25 por ciento de los trabajos científicos

aceptados en el rincón del estudiante pertenecían» a este centro abulense adscrito a la Universidad de Salamanca, desde el que destacan que este encuentro al que «acuden profesionales investigadores de los cinco continentes» ha permitido a sus estudiantes «compartir conocimientos, situaciones similares en países muy diferentes, intercambiar experiencias, opiniones, etc.». Desde la Escuela de Enfermería de Ávila adscrita a la Universidad de Salamanca señalan también que se trata de «un congreso de gran calidad tanto por los cuidados que se exponen como por los talleres y sesiones plenarias en los que se transmiten importantes conocimientos», de ahí que acudir al mismo ha contribuido a «proporcionar a los estudiantes una oportunidad única para un intercambio de conocimientos sobre los resultados provenientes de la investigación en los diferentes ámbitos de cuidados», precisan desde la Escuela de Enfermería.

De los cuatro años que ha pasado formándose en el centro abulense, la enfermera galardonada ahora valora por encima de todo «las prácticas» que la Escuela de Enfermería de Ávila oferta a sus estudiantes, «largas y variadas», lo que les permite hacerse una idea real de lo que «va a ser tu profesión», revela.